

Advent im Kloster



Spühren Sie das Bedürfnis, sich im Advent für ein Wochenende oder sonst einige Tage in ein Kloster zurückzuziehen und im Gleichklang mit den Mönchen auf Weihnachten und die Ruhe unseres Hauses auf sich einwirken zu lassen. Für Spaziergänge stehen ausreichend Angebote zur Verfügung. zuzugehen? Wir laden Sie gerne ein, sich bei der Teilnahme an unserem Stundengebet und an den Rorategottesdiensten auf Weihnachten einzustimmen und die Ruhe unseres Hauses auf sich einwirken zu lassen.

Für Spaziergänge stehen ausreichend Angebote zur Verfügung. Gut erreichbar von uns aus ist der Wirkungsort des heiligen Bruder Klaus im Flüeli-Ranft und seine Grabstätte in der Pfarrkirche Sachseln.

Bei Interesse nehmen Sie bitte mit Fr. Paul Schneider Kontakt auf:

Tel: +41 79 415 31 71

Mail: paulrichardschneider@bluewin.ch

